

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V. Kinder- und Jugendfonds

www.aufbruch-remshalden.de



Straßenfest 2011



Gut besucht und mit viel Informationen - unser Infostand in der alten Kelter.

Über die zahlreichen Besucher unseres Infostandes auf dem diesjährigen Straßenfest in Remshalden haben wir uns sehr gefreut. Im Namen des Vereins möchten wir uns recht herzlich bei unseren Helfern bedanken.

Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsgruppe Remshalden-Weinstadt



www.remshalden-weinstadt.dlrg.de

Landesmeisterschaften



Glückliche Gesichter nach dem Wettkampf

Mit einer Mannschaft in der Altersklasse 12 männlich und 2 Einzelteilnehmern starteten wir dieses Jahr bei den Landesmeisterschaften

in Böblingen. Unsere Mannschaft war mit 5 hochmotivierten Jungs am Start, die ihr letztjähriges Ergebnis (14. Platz) auf alle Fälle toppen wollten. Außerdem sollte es diesmal nicht wieder an den Strafpunkten liegen, die der Mannschaft durch einen Frühstart bei den Bezirksmeisterschaften den ersten Platz gekostet hatte. Aber diesmal klappte einfach alles. Die Mannschaft (Lukas Weimann, Fabio Baasner, Florian Eckard, Daniel Geyer und Maik Holzwarth) erschwammen sich in den Disziplinen Hindernisstaffel, Rückenlage ohne Arme, Gurtretterstaffel und Rettungsstaffel den 6. Platz.

Am nächsten Tag starteten unsere Einzelschwimmer. In der AK 12 männlich erreichte Florian Eckard den 14. Platz und in der AK 13-14 erreichte Anja-Sabrina Rosin aufgrund eines gebrochenen Zehs, der in den Flossen doch sehr schmerzte, den 25. Platz.

Als nächstes findet der **FIDO-Pokal am 25.7.2011 in Rommelshausen** statt. Bitte merkt Euch dieses Datum schon mal vor, die Ausschreibungen liegen im nächsten Training aus und müssen eine Woche später schon wieder abgegeben werden. Wir würden uns freuen, wenn wieder viele kleine Nachwuchsschwimmer mitkommen.

Deutsches Rotes Kreuz Ortsverein Remshalden



Unser nächster Bereitschaftsabend findet am 16.6., um 20 Uhr, im Stützpunkt Remshalden statt. W. Beck Bereitschaftsleiter

Handels- und Gewerbeverein Remshalden

www.HGV-Remshalden.de



HGV-Markt mit Malwettbewerb

Leider haben nur acht Mitgliedsfirmen die Gelegenheit genutzt um am Straßenfest sonntags auf dem HGV-Markt ihre Waren und Dienstleistungen zu präsentieren. Aber durch das lange Wochenende waren auch weniger Besucher unterwegs. Diejenigen die ihre Chance genutzt haben waren zufrieden mit den geführten Gesprächen und geknüpften Verbindungen.

Da auch eine Aktion wie diese, die minimalste Vorbereitungen für die Teilnehmer bedeutet, eine große Organisation und Planung bedeutet, wäre es schön, wenn unser HGV-Markt von mehr Mitgliedern genutzt werden würde. Aus diesem Grunde bedanken wir uns ausdrücklich bei unseren ersten und zweiten Vorsitzenden Haiko Sibler und Norbert Gaspar geleistete Arbeit. Ein sehr großer Dank gebührt auch Harald Muth, der die Organisation des Malwettbewerb übernommen hatte. Kleine und große Künstler haben ihre Werke abgegeben und sich der Jury der HGV-Markt Besucher gestellt. 371 Stimmzettel wurden abgegeben, daraus wurden die Gewinner in zwei Kategorien ermittelt. Jonas Sigle gewann in der Klasse „Kinder/Schüler“ den 1. Preis für seine gemalte Traube und den darin enthaltenen Ortsteilen. Den 2. Preis erhielt Nele Saworski, den 3. Preis Clara Feirabend. Wir gratulieren und bedanken uns für die Teilnahme. Bei der Kategorie Erwachsene konnten wir Herrn Fritz Gönner, Brigitte Schwegler und Thorsten Muth wertvolle Einkaufsgutscheine aus Remshalden überreichen. Die Preisverleihung wurde freundlicherweise von Herrn Bürgermeister Zeidler übernommen, sichtlich angetan von den tollen Werken, konnte er ein „Plätzle“ im neuen Rathaus versprechen. Wir möchten uns noch einmal herzlich für die vielen Einkaufsgutscheine (im Gesamtwert von 420,-EUR) der Remshaldener Firmen bedanken, außerdem ein herzliches Dankeschön an Anke und Jule Sibler, Frau und Herr Muth, Frau Sybille Blank und Dietmar Atzinger für ihren Einsatz am HGV-Stand.